

ABONNEMENTS Nord et Départements limitrophes. 4 fr. 50 5 fr. 50 6 fr. 50 11 fr. 22 fr.

N° 171 Dimanche 18 Juin 1899 N° 171 EDITION ***

ANNONCES Les Annonces reçues à la Société Générale de Publicité, 7, rue Drouot, Paris (Téléphone 121, 83) et dans nos bureaux LILLE, 25, rue Faidherbe et dans les bureaux de l'Administration du Journal

DES PLEUTRES

Ce sont des pleutres, ces messieurs de l'Éclat-Blanc. Ils n'ont même pas le courage de leur opinion. Moi, dit l'un, mais je suis républicain quoique comte. Vive la République!

Mais si le mouvement des transactions ne progresse que lentement en France, il n'en est pas de même pour les dépenses. D'abord, depuis 1893, tous les budgets ont été votés avec des augmentations de dépenses.

FIGURES SCHEURER-KESTNER

Nous sommes au 14 juillet 1899. M. Scheurer-Kestner, vice-président du Sénat, arrive au Luxembourg pour se joindre à ses collègues du bureau qui vont se rendre à la revue. Il est un peu en retard et il paraît ému.

NOS DEPÊCHES

Les a-t-on vus, sur les champs de bataille de la pensée ou de l'action, lutter jamais pour enrichir le trésor de la France d'un parcelle de territoire, de richesses de gloire, qui sont ils?

La Crise Ministérielle

M. POINCARÉ renonce à former le cabinet. Paris, 16 juin. — En présence du refus des groupes radicaux de prêter leur appui à un nouveau ministère si M. Barthou en faisait partie, M. Poincaré, dit l'Agence Nationale, n'a pas cru pouvoir mener à bien la tâche qu'il s'était imposée.

ANNONCES

Mais qu'il a opposé une vive résistance à l'inspecteur de police Meyer qui l'avait arrêté, qu'il a fortement secoué et a cherché par ses menaces à se dégager de son étroite cage.

REPONSE DE M. DE PRESSENSÉ au colonel de Saxe

En réponse au factum prétérior dont le colonel de Saxe a imposé la lecture aux soldats placés sous ses ordres, M. de Pressensé adresse à cet insolent général la lettre suivante, publiée par l'Éclair.

Une note officieuse

L'Élysée nous communique la note suivante: M. Poincaré est venu rendre compte de ses démarches au Président de la République et lui a déclaré qu'en présence des difficultés qui se présentent, il renonce à la mission de constituer un cabinet.

La journée de M. Poincaré

Notre correspondant parisien nous télégraphie les renseignements suivants sur les démarches faites aujourd'hui, vendredi, par M. Poincaré, au sujet de la formation d'un cabinet.

LES MUSCADINS EN CORRECTIONNELLE

Paris, 16 juin. — On remarque aujourd'hui une certaine animation autour de la rue Chamberlain, correctionnelle où l'on juge les manifestations d'Auteuil.

LES PLAIDOIRES

M. Louchet, avocat de M. de Baulny, a la parole. Il s'agit de savoir, dit-il, si vous nous faites un procès politique ou un procès de droit commun. Si vous avez voulu nous faire un procès politique pour outrages au chef de l'État, c'est devant le jury qu'il vous faut aller nous défendre.

LA SORTIE

La sortie de la chambre s'est effectuée sans incidents, et à une bonne heure à aucune manifestation.

LA RÉVISION DU PROCÈS DREYFUS

L'escalade du « Sfax ». Paris, 16 juin. — Une dépêche annonce que le Sénat, en la soirée, a adopté à l'unanimité la motion de vendredi 14 juin, qui a pour objet de réviser le procès Dreyfus.

LA SORTIE

Après avoir reproduit le scandaleux ordre du jour du colonel de Saxe, que nous avons publié hier, M. Ernest Vaughan, directeur de l'Éclair, fait suivre cette prose prétentieuse de la note suivante:

LA SORTIE

Après avoir reproduit le scandaleux ordre du jour du colonel de Saxe, que nous avons publié hier, M. Ernest Vaughan, directeur de l'Éclair, fait suivre cette prose prétentieuse de la note suivante:

LA SORTIE

Après avoir reproduit le scandaleux ordre du jour du colonel de Saxe, que nous avons publié hier, M. Ernest Vaughan, directeur de l'Éclair, fait suivre cette prose prétentieuse de la note suivante:

LA SORTIE

Après avoir reproduit le scandaleux ordre du jour du colonel de Saxe, que nous avons publié hier, M. Ernest Vaughan, directeur de l'Éclair, fait suivre cette prose prétentieuse de la note suivante:

LA SORTIE

Après avoir reproduit le scandaleux ordre du jour du colonel de Saxe, que nous avons publié hier, M. Ernest Vaughan, directeur de l'Éclair, fait suivre cette prose prétentieuse de la note suivante:

QUELQUES CHIFFRES

Le budget de 1899, qui vient à peine d'être voté par les Chambres, se chiffre, en dépenses et recettes, par 3 milliards 477 millions.

REFLEXIONS SOCIALISTES

Tous les travailleurs, quelle que soit leur couleur, leur nationalité ou leur religion, doivent s'unir pour renverser un système qui ne les considère que comme des machines à produire des jouissances pour la classe capitaliste.

ECHOS & NOUVELLES

London, on joue actuellement, au Princess Theatre, un drame intitulé « The Girl of the Year », qui n'est autre que l'histoire du drame judiciaire qui se déroula chez nous depuis dix ans et dont le dénouement fut le procès Dreyfus.

LE JUGEMENT

Le Tribunal, attendu qu'il est établi que le 4 juin dernier, sur le champ de courses d'Auteuil, des prévenus se sont livrés à une manifestation bruyante, au moment où arrivait le Président de la République, a condamné les prévenus à la prison pour le chef de l'État.

LE JUGEMENT

Le Tribunal, attendu qu'il est établi que le 4 juin dernier, sur le champ de courses d'Auteuil, des prévenus se sont livrés à une manifestation bruyante, au moment où arrivait le Président de la République, a condamné les prévenus à la prison pour le chef de l'État.

LE JUGEMENT

Le Tribunal, attendu qu'il est établi que le 4 juin dernier, sur le champ de courses d'Auteuil, des prévenus se sont livrés à une manifestation bruyante, au moment où arrivait le Président de la République, a condamné les prévenus à la prison pour le chef de l'État.